



ESTE VIERNES será un buen día no sólo para festejar a las mamás, sino también para que quienes quieren gobernar la **Ciudad de México** se animen a decir cómo piensan enfrentar sus múltiples problemas. Porque vaya que se espera un día de caos en la capital.

DE ENTRADA, al ser 10 de mayo, cada año el tráfico ciudadano suele colapsar. Esto sin mencionar la saturación en restaurantes, plazas, cines y cualquier posible escenario para el festejo.

EL ASUNTO es que hoy hay que agregar el elemento del calor extremo que nunca antes se había vivido en la **CDMX**. Al mismo tiempo, los apagones intermitentes y, por si lo anterior no fuera suficiente, ¡la contingencia ambiental! con doble **No Circula** incluido.

TODOS estos ingredientes juntos hacen la receta perfecta para el desastre... y también para que **Clara Brugada, Salomón Chertorivski** o **Santiago Taboada** den un paso adelante sobre lo que se puede hacer y no sólo sobre lo que han hecho mal sus adversarios.

• • •

A MEDIDA que se acercan las elecciones del 2 de junio, ninguna precaución está de más. Y ayer que **Xóchitl Gálvez** estuvo de gira por **Tamaulipas** se notó que le subieron la vigilancia. Un convoy de cerca de 10 camionetas custodió su gira por **Matamoros**.

LA CANDIDATA de la coalición **PAN-PRI-PRD** dijo que no acostumbra a tanta vigilancia, pero que el **Ejército** se la había impuesto. Aunque, bueno, tratándose del estado gobernado por el morenista **Américo Villarreal**, ninguna protección sobra en un territorio asolado por bandas criminales que se disputan el control aduanero, el tráfico de drogas y de migrantes.

HOY la panista seguirá su gira por **El Mante**, municipio muy conflictivo donde el pasado 19 de abril fue asesinado a puñaladas el panista **Noé Ramos**, candidato a la alcaldía.

• • •

LA BUENA noticia es que **Pemex** podría ver reducida su deuda en 40 mil millones de pesos. La mala noticia es que ese dinero lo tendrían que pagar todos los mexicanos y, ojo, le quedaría la bronca a la próxima presidenta del país.

DE ACUERDO con las versiones de lo que dijo el subsecretario **Gabriel Yorio** ante inversionistas en **Nueva York**, se está evaluando recomprar los bonos emitidos por la empresa, que es la petrolera más endeudada del mundo; o, de plano, emitir deuda soberana.

SEA COMO SEA, el proceso sería "gradual", lo cual significa que se llevaría a cabo en todo el próximo sexenio, que no tendría posibilidad de decir ni pío.

